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Abstract (en)
The method involves providing lower and upper hold parts (41, 42) with a movable upper surface for supporting abutment elements (31-33). The
lower hold part is located on an upper floor around a bar (2). Actuators (5) are positioned on the upper floor beside the bars. The upper hold part
is positioned on a support (52) of a moving part and around the bars. One of the abutment elements is positioned above the upper hold part. A
suspended formwork (1) is lowered by lowering the bars in successive stages while acting on positions of the abutment elements and the moving
part. An independent claim is also included for a kit for building an underground structure with a suspended formwork.

Abstract (fr)
Procédé de construction d'un ouvrage souterrain comprenant la réalisation de planchers souterrains (PN, PN-1) en descendant depuis un
plancher porteur, tout en creusant le sous-sol au fur et à mesure de la réalisation des planchers souterrains réalisés par coulage d'un matériau
de construction dans un coffrage (1) suspendu sur au moins un plancher supérieur au moyen de dispositifs de suspension comprenant chacun :
- une barre (2) de suspension sur laquelle sont montés des organes de butée (31 ; 32 ; 33) réglables en position ; - au moins deux cales (41,
42) amovibles présentant chacune une surface d'appui pour les organes de butée ; - un actionneur (5) comprenant une partie mobile pilotée en
translation entre plusieurs positions et présentant un support pour une cale. On descend le coffrage en faisant descendre les barres par paliers
successifs en agissant sur les positions des organes de butée et sur les positions des parties mobiles des actionneurs. La présente invention trouve
une application dans le domaine de la construction selon une approche dite « en taupe » ou du haut vers le bas, et notamment dans une démarche
de construction dite « up and down ».
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